



○水岡 1980年に学級編制基準を40人とする義務が定められ、35人学級へと改革がおこなわれたことは、極めて大きな意義がある。35人学級でのいることは、多くの関係者の努力があつたものと敬意を表す。ぜひとも中学校や高校では改革をすすめてほしい。

しかし、近年、新学期が始まつても学級担任がいない学校がある状況であり、教員不足が深刻化している。

○総理 今回の公立小学校の35人学級は、40年ぶりの学級人数の大改正である。細かい教育を実現していくには、学校現場で子どもの状況を把握し、一人ひとりにきめ細やかに教育を実現していける。その際、外部の人材の活用、社会人の採用、教員の計画的な採用などにより、学校現場での教育活動に支障を生じさせないよう配慮していく。

デジタル端末への依存症、子どもの視力悪化への対応について

○水岡 1月21日、参議院本会議において、「教員不足の深刻化への対応」「デジタル端末への依存症、子どもの視力悪化への対応」など、菅内閣を厳しく追及した。(要約掲載)

○総理 40年ぶりに小学校だけでも35人学級へと改革がおこなわれていることは、極めて大きな意義がある。35人学級でのいることは、多くの関係者の努力があつたものと敬意を表す。ぜひとも中学校や高校では改革をすすめてほしい。

しかし、近年、新学期が始まつても学級担任がいない学校がある状況であり、教員不足が深刻化している。

○総理 教育現場においてICTの活用をすすめるには、デジタル端末への依存症についても留意する必要がある。一方、子どものデジタル端末への依存症を懸念する声も大きくなっている。そのような中、今の子どもたちの視力が昔の子どもに比べて極端に悪くなっている。文科省が毎年おこなっている学校保健統計からも、この40年で大幅に増えている。さらに、子どもの場合は体格的にデジタル端末との距離が近くなってしまうという問題が

○総理 ある。PCやタブレットを使つた授業ではよほど注意しなくては近视を増やすことにつながる。文科省は、児童生徒の健康に留意してICTを活用した教育の必要性が高まっていることは確かである。一方、子どものデジタル端末への依存症を懸念する声も大きくなっている。そのような中、今の子どもたちの視力が昔の子どもに比べて極端に悪くなっている。文科省が毎年おこなっている学校保健統計からも、この40年で大幅に増えている。さらに、子どもの場合は体格的にデジタル端末との距離が近くなってしまうという問題が

○水岡 国連は、2030年までに誰一人取り残さない持続可能な多様性と包括性のある社会を実現するため、17の国際目標、「SDGs」を掲げている。日本は達成に向けて課題が山積みである。この貧困や教育の目標にも関連した「子

院議員会長が代表質問に立った。みずおか俊一議員は、「教員不足の深刻化への対応」「デジタル端末への依存症、子どもの視力悪化への対応」など、菅内閣を厳しく追及した。(要約掲載)

みずおか俊一議員が代表質問で、菅総理を追及！



発行所 神戸市中央区中山手通4丁目10-8
兵庫県教職員組合
発行人 兵庫県教職員組合
代表者 川原芳和修
編集人 西山
電話 050(3538)2346
1部15円 年定額360円
(組合員の申込料は組合費の中に含む)

2021/2・15

No.2017

2面

・2020年度 施設で生活する子どもたち支援実践交流集会

コロナ禍における教育支援と情報の周知徹底について



○水岡 国連は、2030年までに誰一人取り残さない持続可能な多様性と包括性のある社会を実現するため、17の国際目標、「SDGs」を掲げている。日本は達成に向けて課題が山積みである。この貧困や教育の目標にも関連した「子

どもの夢をかなえる『お金の準備方法』といふ小冊子がある。教育資金の工面のお金をまとめたもので、コロナ禍による経済的理由で進学を諦めたりすることのないように、NPO法人「キッズドア」によって作成された。選ぶ進路でどのような道が拓けるのか、生活費などを含め、在学中どれだけのお金が掛かるのかなどを解説している。ホームページでの公開だけでは必ずしも届かない可能性があるため、全国の高校に1,000部この冊子が届けられた。これは本来、政事がおこなうべき仕事ではあるため、政治に対する理解度を解説している。また、支援について、必要な人に届くよう、インターネットを通じた広報や大学での説明会の開催など、周知徹底に努めていく。

○総理 政府としては、児童教育、保育や高等教育の無償化に加え、新型コロナの感染拡大にあたり授業料減免をおこなう大学への支援など、様々な支援を講じて、必要とする方々に情報を届くよう、インターネットを通じた広報や大学での説明会の開催など、周知徹底に努めしていく。

○総理 教育現場においてICTの活用をすすめるには、デジタル端末への依存症についても留意する必要がある。一方、子どものデジタル端末への依存症を懸念する声も大きくなっている。そのような中、今の子どもたちの視力が昔の子どもに比べて極端に悪くなっている。文科省が毎年おこなっている学校保健統計からも、この40年で大幅に増えている。さらに、子どもの場合は体格的にデジタル端末との距離が近くなってしまうという問題が

○総理 ある。PCやタブレットを使つた授業ではよほど注意しなくては近视を増やすことにつながる。文科省は、児童生徒の健康に留意して育児を支援する休暇制度や学校現場の最新情報、育児開始というライフステージの変化に対応した生活設計等の情報提供などをおこなった。

教職員共済生活協同組合 兵庫県事業所主催 カムバツクセミナー

12月17日と18日に、職場復帰を控える育児休業中の組合員を対象とした「カムバツクセミナー」(主催：教職員共済・共催：兵教組)をオンラインで開催し、合計64人が参加した。

育児を支援する休暇制度や学校現場の最新情報、育児開始というライフステージの変化に対応した生活設計等の情報提供などをおこなった。

講座Ⅰ 笑顔でいきいきと働き続けるために～育児と仕事の両立支援制度～

育児と仕事の両立を支援する休暇制度や育児短時間勤務等について、兵教組より説明をおこなった。

参加者からは「復帰後の働き方に様々な選択肢があることがとても心強く思つた」「育休中で復帰後の制度について尋ねる機会がなかなかなく、今回聞くことができて参考になった」「組合の先輩方が築き上げられた権利を当たり前と思わぬ感謝したい」などの感想が

寄せられ、改めて組合活動の大切さを確かめ合うことができた。

講座Ⅱ 子育て世代の貯蓄と保障～子どもの成長と教職員共済による備え～

教職員共済より、子育てに関する貯蓄と保障について実際にかかる費用を例示しての提案があった。

参加者からは「保険の見直しを検討したいと思つた」「貯蓄や保険もしつかり貯蓄したい」との声があり、教職員共済の優位性を再認識することができた。

持ち家の方も、賃貸の方も、家財契約があるか確認しましょう！

火災共済・

住宅災害等給付金付火災共済

自然災害共済

*自然災害共済は単独ではご契約いただけません。

火災共済と同口数でのセット契約となります。

契約合計口数 ×1,000円
または
実際の損害額
いずれか少ない額が
支払われます。

家財契約がないと
補償はありません。

教職員共済

（資料請求・お問い合わせは）

教職員共済生活協同組合
兵庫県事業所

〒650-0004

神戸市中央区中山手通4丁目

10-8 ラッセホール4F

電話 (078) 221-9730

FAX (078) 221-1199

QRコード
掛金のお見積りも
WEBで
カンタン！
<https://www.kyousyuuin.or.jp/>

